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Araraquara, 07 de abril de 2025. 

 

 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 596/2025, de autoria do Vereador MARCELINHO, informamos, conforme 

manifestação prestada pela Secretaria Municipal de Saúde, que a Administração 

Municipal reconhece a relevância da solicitação apresentada, sobretudo por 

compreender a importância da oferta de exames diagnósticos com precisão e 

qualidade, como é o caso da ultrassonografia, serviço essencial no atendimento à 

população que depende do SUS. 

 

Informamos que, no momento, a referida unidade está 

sendo utilizada de forma temporária para a realização dos exames, em virtude das 

reformas em andamento nas unidades de urgência e emergência do município. Essa 

medida visa garantir a continuidade dos atendimentos durante as obras, utilizando 

provisoriamente o espaço da Unidade de Retaguarda. Assim que as reformas forem 

concluídas, os atendimentos retornarão às unidades de origem e os exames retornarão à 

Unidade de Retaguarda, conforme anteriormente estabelecido. 

 

Cabe esclarecer também que o equipamento 

atualmente em funcionamento, embora conte com mais de 13 anos de uso, ainda possui 

capacidade técnica para a realização de exames específicos, como ecocardiografia 

fetal e infantil. O aparelho mais novo, por sua vez, embora mais moderno, não dispõe dos  
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transdutores adequados para esse tipo de exame e, no momento, existe um aparelho 

mais recente destinado à realização de ultrassonografias que se encontra em processo 

de manutenção já requisitada pela Unidade de Retaguarda. 

 

Ainda assim, a Administração compreende a 

preocupação expressa nesta Indicação quanto à necessidade de garantir a qualidade 

das imagens e diagnósticos. Dessa forma, a sugestão será devidamente considerada no 

planejamento orçamentário e de investimentos da Secretaria Municipal de Saúde, com o 

objetivo de modernizar gradualmente o parque tecnológico da rede pública de 

diagnóstico por imagem, de modo compatível com as necessidades clínicas e com a 

disponibilidade de recursos públicos. 

 

Reiteramos nosso compromisso com a melhoria 

contínua dos serviços de saúde, destacando que as contribuições desta Câmara 

Municipal, por meio de seus representantes, são essenciais para o aperfeiçoamento das 

políticas públicas e para o atendimento das demandas da população. 

 

Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração. 

 

 Atenciosamente, 

 

 

 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 

 

 
 

 

ACFL 7.158/2025 


